

Communiqué aux agents

Dans le cadre du mouvement de grève, nous avons été reçus ce jour par Mme LAHORE, M. HAURE, M. CHADUTEAU.

Lors de cette rencontre, Madame LAHORE, Elue en charge du personnel, a réitéré « **On ne lâche pas** » au sujet des mobilités, elles se feront exclusivement en EXTERNE !

S'agissant de la réorganisation des services, **bien qu'elle reconnaisse – au vu des multiples exemples communiqués par nos 2 organisations – des dysfonctionnements dans sa mise en œuvre**. La position de l'exécutif reste donc INCHANGÉE car il continue de croire à ce nouveau modèle départemental et s'engage (une fois de plus !) à en faire l'évaluation (quand ?).

Nous avons également été reçus par deux Conseillères départementales d'opposition de gauche qui ont dit être parfaitement conscientes des difficultés actuelles des agents.

Nous remercions tous les agents qui étaient présents au Parlement, ainsi que tous ceux qui ont débrayé ce matin.

Nous rappelons – néanmoins - que RIEN ne bougera dans notre collectivité sans la MOBILISATION du plus grand nombre.